



Das Radrennen in Gottenheim ist bekannt für seine attraktive Streckenführung durch den Tuniberg. Foto: ia

ResLand 26.4.00

Schweizer siegen in Gottenheim

Internationales Starterfeld beim Rundstreckenrennen am Ostermontag

Gottenheim. Am Ostermontag fand in Gottenheim das schon traditionelle Internationale Rundstrecken-Rennen statt. Und wer schon öfter dabei war, weiß, dass das Wetter bei dieser Veranstaltung den Radsportlern schon oft einen Streich spielte. So konnten am Montag Veranstalter und Teilnehmer froh sein, dass einem trüben Vormittag kein verregneter Nachmittag folgte.

Beim Start des Hauptrennens - dem Rennen der Amateure ABC - kurz vor 15 Uhr ließen sich sogar ein paar Sonnenstrahlen in Gottenheim blicken. Die Ama-

teure legten in 28 Runden insgesamt 89,6 Kilometer zurück. Am Ende hatten die Schweizer die Nase vorn: Fahrer vom Team Mita-Medic belegten die Plätze 1, 3, 4 und 6. Der fünfte Platz ging an Daniel Flühmann vom Team Wetzikon, ebenfalls aus der Schweiz. Nur Patrick Engist vom RSV Optik Nosch Ebnet konnte vorne mithalten und erreichte den zweiten Platz. Zuvor hatten die Junioren und Juniorinnen, die Jugend weiblich und männlich und die Schüler und Schülerinnen auf der attraktiven Rundstrecke im Gottenheimer Tuniberg ihr Können gezeigt.

Die Ergebnisse im Einzelnen: Amateure

- 1. Platz: Franco Marvulli, Team Mita-medice; 2. Platz: Patrick Engist, RSV Optik Nosch Ebnet; 3. Platz: Markus Blessing, Team Mita-medice.

Rennen U 13 - 1. Platz: Patrick Nuber, Rad Union Wangen; 2. Platz: Felix Rinker, RV Achkarren; 3. Platz: Sascha Knöpfle, RSC Donaueschingen.

Junioren - 1. Platz: Charlotte Becker, RSV Unna 1984; 2. Platz: Elke Gebhardt, Badenia Freiburg; 3. Platz: Katrin Beilharz, RSC Biberach.

Junioren - 1. Platz: Andre Rudiger, RSV Ebnet; 2. Platz: Sven Häußler, RSV Wyhl; 3. Platz: Roger Pfefferkorn, RSV Langhurst.